

Öffentliche Sekundarschule von Kpomasse
Regierungsbezirk Kpomasse-Zentrum ,
Gemeinde von Kpomasse,
Republik Benin

Projektstandort, Ausgangssituation und Problemstellung

Kpomasse ist der Zentralort der Gemeinde Kpomasse. Die Gemeinde Kpomasse liegt im Departement Atlantique im Südwesten der Republik Benin. Die Gemeinde Kpomasse zählt nach neuen Erhebungen 67.648 Einwohner. Kpomasse-Zentrum selbst hat 10.527 Einwohner, darunter etwa 2.500 Kinder und Jugendliche. Die Bevölkerung ernährt sich von der Landwirtschaft (Hauptanbauprodukte sind Mais, Ananas, Maniok, Tomaten und Ölpalmen.), dem kleinen Handwerk. Einige Leute pendeln in die Stadt Ouidah, wo sie Anstellungen gefunden haben.

Die Sekundarschule wurde 2001 gegründet und ist unter der Nummer 25/12/SP-KP/SG/BAD vom 27. Mai 2002 registriert. Die Organisation FASTRAC hat ein Gebäude mit 4 Klassenräumen errichtet. In einem Raum ist ein Labor vorgesehen. Die Labortische wurden aus Beton gebaut. Doch reichten die finanziellen Mittel nicht aus, um das Labot fertig zu bauen. Des weitem gibt es ein Gebäude mit 3 Klassenräumen und 2 Unterständen ohne Türen und Fensterläden. Weitere 5 Klassenräume sind in zusätzlichen Unterständen untergebracht, Alle Räume sind sauber und gepflegt. Es gibt zwei Toilettenblöcke, einen mit fünf Kabinen und einen zweiten mit 4 Kabinen.

Im Schuljahr 2017/2018 besuchen 714 Kinder diese Schule, davon 317 Mädchen. Die Schüler werden von 74 Lehrern betreut. Zehn davon werden vom Staat, die restlichen 64 von den Eltern bezahlt.

